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Ao vigésimo nono dia do mês de março de dois mil e vinte e um, às dezoito horas, reuniu-se em caráter 

ordinário, a Câmara Municipal de Fazenda Vilanova – RS com os seguintes vereadores: Álvaro da Silva Brandão, João 

Batista Fernandes da Silva, Leo Mota, Marcos Roberto de Souza, Nelson de Quadros Costa, Paulo Delcio de Souza, 

Sergio Cenci Sobrinho, Tiago de Azevedo Lounai e Vanice Inez Drebes. Havendo quórum regimental o presidente 

invocou a proteção de Deus e declarou aberta a sessão. A Ata nº Zero Onze de dois mil e vinte e um, foi aprovada por 

unanimidade. Não houve: Correspondência, Tribuna livre e Pedido de Informação. Indicações consentidas: Nº Zero 

Trinta e Três, subscrita pela vereadora Vanice, propõem ao Executivo a instalação de academia ao ar livre ao lado do 

Centro Comunitário da Nova Westfália e a de Nº Zero Trinta e Quatro, subscrita pelo vereador Álvaro, também 

direcionada ao Executivo, indicando a realização de asfaltamento nas localidades de Nova Westfália, Matutu e Santana. 

Grande expediente: João relatou conquista de equiparação nos direitos de diárias para os motoristas da saúde, bem 

como a concessão do auxílio alimentação às agentes de saúde, e assim, questionou argumento do prefeito quanto a 

ausência de reajuste salarial neste ano, João afirmou que o reajuste é direito previsto em Lei Federal e defendeu a 

relevância do trabalho que desenvolvem junto à Saúde – “principalmente nesse período de pandemia”- disse ser legal 

e que há disponibilidade de valor (proveniente de repasse do Fundo Municipal de Saúde) para a Administração 

Municipal realizar reajuste, - ” Esse ano elas teriam que  estar ganhando mil quinhentos e cinquenta reais e estão 

recebendo mil e quatrocentos reais”. Ordem do dia: Em votação, o Projetos de Lei Nº Zero Vinte (autoriza criação de 

conta de despesa e suplementação de recursos por superávit proveniente de recurso da Consulta Popular para 

distribuição gratuita de material em incentivo ao agronegócio) foi aprovado por todos; PL Nº Zero Vinte e Um (institui a 

Campanha Municipal de Fomento a Arrecadação de tributos, que consiste em premiar através de sorteios os 

consumidores, usuários de serviços e contribuintes de Fazenda Vilanova, institui premiação, e dá outras providências), 

em discussão, João diz que o projeto não atende as atuais necessidades do comércio, Leo defendeu a importância da 

ideia do projeto como um início para a valorização a categoria, Sergio disse concordar com a iniciativa, mas atentou 

que esperava mais por parte da Administração Municipal e observou erros na redação do projeto. O presidente Delcio 

também falou da importância de incentivar o comércio e cogitou votar o projeto com ressalva à observação do vereador 

Sergio, discutiu-se as possibilidades para votação, sem êxito. Então, o vereador Leo optou por pedir vistas ao referido 

projeto.  O PL Nº Zero Vinte e Dois (autoriza o município a receber cestas básicas por meio do CRAS – Centro de 

Referência de Assistência Social, a serem doadas a serem doadas pela Agência da Cooperativa Sicredi Ouro Branco 

de Fazenda Vilanova) foi aprovado por todos. O PL Nº Zero Dezenove ficou baixado nas comissões. Pronunciamentos 

pessoais: Leo comentou insatisfação com o Governo Estadual quanto ao Covid, defendeu o direito de trabalho dos 

comerciantes; argumentou sobre a dificuldade de realização das atividades escolares e a falta de preocupação das 

entidades em defender a vacinação aos professores para a volta das aulas. Marcos complementou, reconhecendo a 

notoriedade do trabalho dos professores, exprimindo o prejuízo no aprendizado das crianças sem os professores; 

incentivou a doação de porcentagem do imposto de renda para Fundo da Adolescência; comunicou trabalhos que estão 
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sendo realizados pelas Secretarias de Agricultura e de Obras e queda no setor de aves noticiado no programa de TV 

Campo e Lavoura observando que a quantidade de aviários instalados no município que também sofreram e finalizou 

dizendo que é momento de recorrer aos deputados para pleitear recursos ao Município. Sergio também falou em defesa 

da vacinação para os professores, mencionou futura carência educacional em decorrência da ausência das aulas 

presenciais; acentuou benefício dos recursos em caixa resultantes da administração anterior e parabenizou o Sicredi 

pela doação. Vanice manifestou-se favorável a indicação de Álvaro e a vacinação para os professores; comentou 

também, das dificuldades das famílias em realizar o ensino dos filhos em casa; defendeu a necessidade de sua 

indicação e em aparte, Álvaro desejou melhoras ao ex-vereador Ildo Diedrich que está internado em estado crítico 

vítima do Covid; Vanice concluiu complementando, dizendo da quantidade de conhecidos também sofrendo com a 

doença. João relatou sua recente petição de emenda para asfaltamento junto ao Deputado Covati Filho; pediu 

informações quanto a prestação de serviços do SAMU junto à Saúde; ideou adesão municipal ao Programa Estadual 

de Sementes Forrageiras e finalizando, referindo-se à situação do Covid, falou que talvez tenha faltado prevenção por 

parte do Governo do Estado, também da necessidade de liberação dos trabalhos, que impactará a cadeia produtiva e 

consequentemente a economia. Espaço de liderança, Sergio relatou fato ocorrido recentemente em São Paulo, em que 

o consumidor precisou de autorização da prefeitura para abastecer carro no posto de combustíveis; se disse favorável 

ao projeto Zero Vinte e Um e agradeceu coerência dos demais em realizar-se o pedido de vistas ao Projeto; e por fim, 

citando o ex-vereador Ildo, tencionou fim dessa situação decorrente do vírus. Leo, se referindo a indicação de 

asfaltamento, comentou que sejam propostas indicações realizáveis; falou da valorização dos comerciantes; disse que 

contatará o prefeito para analisar legalidade e solucionar questão das agentes de saúde. Prosseguindo, o presidente 

Delcio, comentou sobre inatividade do incentivo municipal para aquisição de sementes forrageiras; a exemplo de 

municípios vizinhos, sugeriu que nos asfaltamentos sejam utilizados os maquinários da frota municipal; comentou as 

dificuldades enfrentadas pelas pessoas que necessitam de infraestruturas mais acessível (gestantes, cadeirantes, 

idosos...), comunicou representação legislativa em prol da acessibilidade junto a FADERS em reunião virtual de 

lançamento do Selo de Acessibilidade e convidou interessados a integrarem esta causa; finalizando, em nome do 

Legislativo, disse que buscará condições de incluir a todos e agradeceu a todos pediu união. Assim, nada mais havendo 

a tratar, o presidente agradeceu a colaboração de todos, invocou novamente a proteção de Deus, e deu por encerrada 

a sessão, convidando a todos para a próxima sessão ordinária a ser realizada no dia cinco de abril, às dezoito horas. 
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